

## BERGOGLIO DENUNCIO PROSTITUCION INFANTIL, DROGA Y SARNA EN LA CIUDAD

Gravísimas denuncias formuló el arzobispo de Buenos Aires, cardenal **Jorge Bergoglio**. Lo cierto es que el primado de la Argentina advirtió que hay **prostitución infantil, droga y sarna** en la ciudad de Buenos Aires, y exigió legislar para combatir estos problemas **"con el mismo empeño"** con que se sancionó la ley de educación sexual. **"Si vamos a Amancio Alcorta, desde el fin de Pompeya hasta el comienzo de la Villa 21, de día, se ven nenas de 11 a 14 años ofreciéndose, curiosamente, a autos buenos, no 'cuales' que. No a camioneros, porque tienen códigos, sino a autos buenos, generalmente conducidos por hombres de mi edad**

**que las levantan. En el auto o en cualquier rincón, le dan tres pesos y la chica corre a la villa a comprar 'paco'",** advirtió el purpurado porteño.

El primado de la Argentina hizo estas observaciones en el Colegio Marianista, de Caballito, donde disertó ante 600 personas. Bergoglio también manifestó preocupación por los niños que **"en pleno Buenos Aires tienen sarna"**. **"Hay sarna. ¿Por qué no hacen una ley para curar la sarna? Eso no está de moda. Pero la sarna está de moda en la ciudad"**, aseveró el arzobispo.

Tras alertar sobre el problema de la leptospirosis que "pa-

decen los niños de la Villa 20" por contacto con las ratas en lugares de acumulación de basura, y de los adolescentes que **"se drogan con 'paco' o 'poxi' en los subtes"**, Bergoglio preguntó **"qué ley los ayuda"** y criticó a los legisladores porteños por **"dejar estos temas de lado"**. El primado reclamó a los diputados porteños legislar sobre estos temas **"con el mismo empeño que pusieron para sancionar la ley de educación sexual, porque son tanto o más importantes"** para la ciudad.

Además consideró **"importante"** que se legisle sobre educación sexual, un tema que según dijo **"la Iglesia viene implementando desde hace 40 años"**.

# Colorida marcha del Orgullo Gay

### MILES DE INTEGRANTES DE LA COMUNIDAD HOMOSEXUAL RECLAMARON LA ELIMINACION DE CODIGOS CONTRAVENCIONALES

Bajo el lema **"Somos todos y todas maravillosamente diferentes"**, gays, lesbianas y travestis se concentraron ayer en Plaza de Mayo para realizar la **XV Marcha del Orgullo Gay**. El encuentro, organizado por la **Comunidad Homosexual Argentina (CHA)**, **Lesbianas Gays Bisexuales y Transexuales (LGBT)** y **Task Force Argentina**, comenzó

a las 15 en **Plaza de Mayo**, desde donde marcharon hacia la **Plaza Congreso** para concluir con un recital en horas de la noche.

Los manifestantes reclamaron la eliminación de códigos contravencionales y la legalización del matrimonio homosexual **"con todos los derechos"**. Muchos marcharon con disfraces, como por ejemplo un hombre vestido de bebé con un osito de peluche en una mano que alimentaba con un biberón a un cupido pintado de plateado. Travestis **"góticos"** cambiando roles de **"dominado"** y **"dominadora"**, según sus palabras, una **"especialista en estadística sexual"** que cambiaba su consolador por el micrófono de un periodista, y muchos otros personajes se concentraron entre las calles Bolívar y Avenida de Mayo.

Se dispuso también una **Feria del Orgullo** con stands de venta de banderas con los colores del movimiento e información sobre los reclamos, mientras recitales de rock congregaban a activistas y curiosos, entre ellos muchísimos turistas. El presidente de la CHA, **César Cigluiti**, afirmó que el encuentro **"es protesta y festejo, porque se une el es-**

píritu de celebrar la visibilidad de nuestra comunidad con denuncias y reclamos por la igualdad de todos y todas".

**"Este año pedimos la derogación de todos los códigos contravencionales que existen en 10 provincias donde se criminaliza a las personas por ser travestis"**, explicó. A su turno, **Silvia Roben**, "lesbiana activa", definió la marcha como **"un encuentro por los derechos"**, mientras que su pareja desde hace dos años, **Pili Medrano**, afirmó que lo vivía **"más como un festejo"**.

**"Vengo a pedir libertad en este país tan moralista"**, afirmó un travesti que se identificó como **Penélope**, quien agregó que **"vivimos en un país donde la homosexualidad está aumentando día a día. Estamos en un destape"**. Penélope aseguró que trabaja en **"estadística sexual, que consiste en tener sexo con las personas y después hacerles una 'interview'"**, por lo que **"tras 10 años de carrera"** afirmó que **"aunque la homosexualidad sigue siendo 'under', estamos en un destape"**.



RUBEN MALETTTO

Los cuerpos pintados fueron una constante de la marcha de los gays.



RUBEN MALETTTO

Los participantes disfrutaron de un encuentro lleno de color.

## Para Ginés, la mitad del país tiene sobrepeso

Las cifras son alarmantes. Casi la mitad de la población argentina, que supera las 38 millones de personas, **"tiene problemas de sobrepeso y obesidad"**, afirmó el ministro de Salud, **Ginés González García**, quien adjudicó la situación a un hecho similar al que ocurre desde hace 50 años en el mundo, donde **"la especie humana está consumiendo un 30 por ciento más de calorías y haciendo un 30 por ciento menos de actividad"**.

El funcionario sostuvo que **"estas circunstancias ha producido además que el 6 por ciento de los chicos de 10 años tienen obesidad"** y advirtió que **"si esto no cambia ahora, las consecuencias serán terribles dentro de unos 10 y 15 años"**. González afirmó que **"la mitad de los argentinos tenemos sobrepeso u obesidad y el 46 por ciento no hacemos actividad física"**.

El ministro dio estas precisiones al fundar la decisión de lanzar el plan **"Argentina camina"**, que apunta a estimular la práctica habitual de actividad física y desalentar el sedentarismo, a fin de evitar

Un nuevo servicio para lectores



## Nuevo parque en La Boca

Se inauguró ayer el **Parque de la Flora Nativa de Casa**